



TSX: CXB OTCQX: CXBMF

CALIBRE MINING NOMBRA A PAULA CALDWELL ST-ONGE MIEMBRO DE LA JUNTA DIRECTIVA

Vancouver, Columbia Británica – 25 de junio de 2024: Calibre Mining Corp. (TSX: CXB; OTCQX: CXBMF) (la “Compañía” o “Calibre”) se complace en anunciar el nombramiento de Paula Caldwell St-Onge como miembro de la Junta Directiva (la “Junta”) con efecto inmediato.

Paula Caldwell St-Onge, B.Sc., MBA, ICD.D, es una consumada embajadora con más de 30 años de experiencia de trabajo en el Gobierno de Canadá. Posee una vasta experiencia en los ámbitos de la administración pública, relaciones internacionales, riesgo político, desarrollo sostenible, comercio internacional, desarrollo económico y ciencias del medio ambiente. Paula ha recibido el Premio *Head of Public Service Award* a la Excelencia en la Política Pública y la Medalla del Jubileo de Oro de la Reina (*Queen’s Golden Jubilee Medal*).

La Sra. Caldwell St-Onge comenzó su carrera en el servicio público de Canadá en 1989 y ocupó progresivamente cargos de alta dirección en la Oficina Federal de Análisis y Evaluación Ambiental (*Federal Environmental Assessment Review Office*), la Oficina del Consejo Privado (*Privy Council Office*) y el Ministerio del Medio Ambiente (*Environment Canada*). En *Environment Canada* ocupó el cargo de Directora General de Evaluación Ambiental y Preparación en materia de Seguridad en Emergencias y Oficial Principal de Cumplimiento. Durante su paso por *Global Affairs Canada*, la Sra. Caldwell St-Onge ocupó una variedad de altos cargos, incluyendo Embajadora de Canadá en Haití, Directora General de la Oficina Pan-Africana, Ministra Consejera Comercial en la Embajada de Canadá en México y Jefa de Misión-Cónsul General para el Sur-Centro de EE. UU. (Tejas, Nuevo México, Oklahoma, Arkansas y Luisiana). La experiencia de Paula incluye comercio bilateral, relaciones comunitarias, impactos ambientales y sociales de grandes proyectos y gobernanza (ESG por su siglas en inglés).

Paula Caldwell St-Onge posee una licenciatura en ciencias (B.Sc.) de la Universidad de Queens y un MBA de la Universidad de Cumbria, Reino Unido.

Blayne Johnson, Presidente de Calibre manifestó: “En representación de la Junta Directiva de Calibre Mining, me complace sobremanera dar la bienvenida a Paula Caldwell St-Onge a la Junta Directiva de Calibre. Paula trae consigo décadas de experiencia en las esferas de los negocios internacionales, asuntos de gobierno y evaluación ambiental. Cuenta con una sólida trayectoria como gran promotora de la participación de la minería canadiense en América Latina y África, y ha ganado un premio al servicio público por agilizar la normativa minera canadiense. La experiencia de Paula, sus conocimientos y vínculos internacionales serán de gran valor para Calibre en su recorrido de avance para convertirse en un productor de oro de nivel medio en las Américas”.

Sobre Calibre

Calibre es un productor de oro de nivel medio en crecimiento que cotiza en la bolsa de Canadá, centrado en las Américas, con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Terranova y Labrador en Canadá, Nevada y Washington en EE. UU. y Nicaragua. Calibre se centra en generar valor sostenible para los accionistas, las comunidades locales y todos los grupos de interés a través de operaciones responsables y un enfoque disciplinado de crecimiento. Con un balance fuerte, un equipo gerencial probado, un sólido flujo de caja operativo, proyectos de desarrollo de crecimiento gradual y oportunidades de exploración a escala distrital, Calibre dará paso a un valor significativo.

EN REPRESENTACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA

“Blayne Johnson”

Blayne Johnson, Presidente

Si desea mayor información, sírvase contactar a:

Ryan King

Vicepresidente Sénior, Desarrollo Corporativo & RI

T: 604.628.1012

E: calibre@calibremining.com

W: www.calibremining.com

La sede de Calibre se encuentra en Suite 1560, 200 Burrard St., Vancouver, Columbia Británica, V6C 3L6.



La Bolsa de Valores de Toronto no ha revisado ni acepta responsabilidad por la suficiencia o exactitud de esta nota de prensa.